
DE FATO ESTE HOMEM ERA JUSTO!

No domingo 14/04, em que celebramos o Dia Mundial da Juventude, o Ministério Jovem São Rafael deixou-
nos esta bela mensagem.

“De fato, este homem era justo!” A frase dita pelo oficial do exército, no evangelho do Domingo de Ramos
e  da  Paixão  do  Senhor,  ao  ver  o  último  suspiro  de  Jesus  é  o  convite  para  a  conversão,  para  o
arrependimento de nossos pecados e a mudança de vida.

O oficial que estava aos pés da cruz de Cristo estava ao lado de Maria, esse que é o tema do Ministério
Jovem São Rafael para o ano de 2019, “Com Maria aos pés da Cruz de Cristo”, e é hoje também o tema
para as nossas vidas.

Gostaríamos de estar ao lado de Nossa Senhora como São João, como Maria Madalena, mas muitas vezes
estamos aos pés da cruz como os soldados, não estamos sofrendo com Maria e com Jesus a sua dor e sim
lhe causando ainda mais dores, pois é isso que nosso pecado faz com eles, como Isaias, autor da primeira
leitura desse domingo profetizou no capitulo 53, “Ele suportou nossos sofrimentos e carregaram nossas
dores, Ele foi transpassado por causa de nossas rebeliões, triturado por causa de nossos crimes”. Foi por
nossos pecados, por nossas faltas que Jesus sofreu e sofre todos os dias quando caímos, quando falhamos,
quando deixamos de estender a mão para o nosso irmão mais frágil, quando não exercemos nosso dever
de cobrar das autoridades um lugar justo para todos, quando não obedecemos ao maior mandamento de
Deus, amar como Ele nos amou, quando não colocamos em prática os ensinamentos da Igreja Católica e
da Campanha da Fraternidade.

Mas apesar de nossas falhas, nós temos a maior certeza, Deus nos ama e Ele nos amou até a última gota
de sangue, até a morte.

E hoje, durante toda essa semana, toda nossa vida, nós estaremos aos pés da cruz de Cristo, basta agora
decidirmos de que lado estaremos, se estaremos com os soldados, crucificando o Cristo com nossos
pecados ou ao lado de Nossa Senhora sofrendo com Ele,  amando-o  e a todos os nossos irmãos, como 
nos exortou o Papa Francisco, na Exortação Apostólica, Cristo Vive, direcionada aos jovens.

Hoje, como o papa nos exorta "tome essa decisão, não espere até amanhã, viva a santidade hoje, queira
Morrer de Amor por Jesus, assim como Ele morreu de Amor por todos nós, queira doar-se cada vez mais ao
seu irmão, sendo a ponte de Deus até eles.
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